

Invitation à une séance du jeu 2tonnes

L'Antenne de Louvain-la-Neuve des Grands-Parents pour le Climat vous invite une séance du jeu 2tonnes.

Cette séance, ouverte à tous les membres de Grands-Parents pour le Climat, se déroulera à Louvain-la-Neuve le jeudi 15 février de 10h00 à 13h00.

Pour vous inscrire : Philippe Sonnet (info@eausolaire.eu)

Qu'est-ce que 2tonnes ?

L'atelier 2tonnes est un jeu immersif en 8 étapes, où l'on va expérimenter les leviers individuels et collectifs qui permettent d'agir ensemble pour limiter le réchauffement climatique.

Le but du jeu est de prendre individuellement et collectivement les meilleures décisions pour essayer d'atteindre en 2050 une empreinte carbone de 2 tonnes de CO₂ par personne et par an (actuellement, pour le Belge moyen, cette empreinte est de l'ordre de 15 tonnes).

Pourquoi est-ce un jeu immersif ?

Le jeu est immersif parce que les participants se mettront tour à tour dans le rôle de l'individu dans son cadre de vie, du citoyen dans sa collectivité, du décideur politique ou du chef d'entreprise. Par ailleurs, on se basera sur des données réelles (les vôtres, si possible) et on verra évoluer étape par étape l'effet des décisions qui s'affichera en direct sur un graphique à l'écran.

Qu'allons-nous retirer de cet atelier ?

Les participants acquerront une meilleure connaissance des ordres de grandeur (de combien descendent sa propre empreinte et celle du Belge moyen si on prend telle ou telle autre décision ?). Ils seront également amenés à comprendre quelles sont les décisions individuelles et collectives qui favorisent, par contagion, une évolution des mentalités (il faut que tout le monde s'y mette, sinon cela ne sera pas possible de parvenir collectivement à 2 tonnes).